

Martes 20/01/26

El SERIS destina más de 5,2 millones de euros el suministro de implantes y material de Oftalmología

El Gobierno de La Rioja refuerza así su compromiso con una sanidad pública de calidad, apostando por una planificación anticipada de los recursos, la optimización de los procesos de compra y la mejora continua de la atención a los pacientes, especialmente en un ámbito tan sensible como la salud visual

La Consejería de Salud y Políticas Sociales ha trasladado al Consejo de Gobierno hoy, día 20, la inversión de más de 5,2 millones de euros para el suministro de implantes y material fungible destinado a los quirófanos de Oftalmología del Servicio Riojano de Salud (SERIS), una actuación que permitirá garantizar la continuidad, calidad y seguridad de la atención oftalmológica en el sistema sanitario público riojano.

El contrato, con un importe máximo adjudicado de 5.222.515 euros (IVA incluido), tendrá una duración de tres años, desde el 1 de febrero de 2026 hasta el 31 de enero de 2029, y permitirá asegurar el abastecimiento de los materiales necesarios para la actividad quirúrgica oftalmológica durante todo el periodo.

La contratación se ha realizado mediante procedimiento abierto con varios criterios de adjudicación, estructurada en distintos lotes, lo que favorece la concurrencia, la eficiencia en el gasto público y la adaptación del suministro a las necesidades reales de los servicios hospitalarios.

Con esta adjudicación, el Gobierno de La Rioja refuerza su compromiso con una sanidad pública de calidad, apostando por una planificación anticipada de los recursos sanitarios, la optimización de los procesos de compra y la mejora continua de la atención a los pacientes, especialmente en un ámbito tan sensible como la salud visual.

El contrato permitirá dotar a los profesionales sanitarios de materiales y tecnologías adecuadas y actualizadas, contribuyendo a mantener los estándares de calidad asistencial y a dar respuesta a la demanda quirúrgica en Oftalmología en los centros del Servicio Riojano de Salud.

Este contrato de suministro de implantes y material especializado para Oftalmología se enmarca, además, en una estrategia más amplia de mejora de la atención visual y quirúrgica en La Rioja, con proyectos estructurales como el futuro Centro de Especialidades y Cirugía Mayor Ambulatoria 'Adoración Sáenz' que ampliará el Complejo Hospitalario San Pedro. Duplicará la capacidad quirúrgica ambulatoria actual e incorporará nuevos quirófanos y tecnología de vanguardia, con tres

quirófanos dedicados específicamente a Oftalmología y un incremento de consultas y equipamientos técnicos en esta especialidad, lo que contribuirá a reducir listas de espera y mejorar los resultados clínicos para los pacientes.

Además de en el ámbito de las infraestructuras, esta estrategia se apoya sobre otros dos pilares fundamentales: el refuerzo del capítulo de recursos humanos con la creación de la nueva categoría profesional de optometristas y la incorporación de la Inteligencia Artificial como herramienta de apoyo al diagnóstico (DORIA), instalada en el Hospital Universitario de Calahorra, uno de los tres hospitales de España en la que se aplica esta innovadora tecnología.